

## LOS PILOTOS DEL XX AUTOCROSS CIUTAT DE LLEIDA VENCEN A LA LLUVIA Y ENTREGAN ESPECTÁCULO Y EMOCIÓN



La jornada de domingo tuvo un inicio marcado por una lluvia constante que dejó la pista impracticable. La organización finalmente optó por retrasar el inicio de la competición; una decisión a la postre positiva ya que la lluvia no hizo más acto de presencia. Sin embargo, la actividad tuvo que desarrollarse con dos horas de retraso respecto a lo previsto.

La acción empezó a las 11:00 horas con la disputa de las terceras mangas clasificatorias. Los vencedores fueron: Perfecto Calviño (Peugeot 208 4WD) en división I; Cristian Escribano (Citroën Saxo) y Gabriel Serrano (Peugeot 106) en división II; Ivan Pérez (Citroën ZX) y Jose A. Casado (Peugeot 306 GTI) en división II Off Road

Series; Luis Àngel Muñoz (Fórmula Zapacar) en División III; J.J. Moll (Speed Car Xtrem), Joaquin Fontan (Speed Car Xtrem), Fco Javier Lucena (Semog Bravo Sport) y Jordi Puigvert (Speed Car Xtrem) en división Car Cross; y Javier Brancho (MV Racing Evo II) en la división Júnior Car Cross.

Con el tiempo justo para coger aire se disputaron las finales C de la división Car Cross que coparon: Aitor Elizondo (Nitokar TR3S), Oscar Palomo (Yacar Cross) y Juan Vilariño (Labase RX01).

Seguidamente se disputó la final A de la división II y Off Road Series donde Julio Sotelo (Citroën Saxo) se impuso en la división II y Ivan Pérez (Citroën ZX) en división II Off Road Series.

Justo después se disputó la final B de la División Car Cross en la que se impusieron Luisfer Eguiguren (Zapacar), Joan Salichs (Speed Car Xtrem) y Jordi Colomer (Speed Car Xtrem).

El colofón de la jornada fueron el resto de finales A, donde se impusieron: Joan Enric de María (Formula Speed Car 1) en división III, Javier Brancho (MV Racing Evo II) en división Junior Car Cross, Juan José Moll (Speed Car Xtrem) en Car Cross y Víctor Álvarez en la división I.





# 20º AUTOCROSS CIUTAT DE LLEIDA

## Campeonato de España CEAX

6-7-8 de abril de 2018



Ajuntament de Lleida



esportcat

MEMORIAL FRANCESC SIMORRA

De este modo concluía el XX Autocross Ciutat de Lleida, que un año más volvió a reunir a los mejores pilotos de la especialidad. Casi cien deportistas que desafiando la lluvia ofrecieron espectáculo y emoción hasta la bandera de cuadros

